

CON ASISTENCIA DEL DIRECTOR GENERAL DE SEGURIDAD

ENTIERRO DEL POLICIA ASESINADO EN MADRID

Quinientos compañeros, de uniforme, le despidieron entonando el himno de la Policía Armada

TODO EL PUEBLO DE ROBLEDO DE CORPES ACUDIO AL ENTIERRO

Robledo de Corpes (Guadalajara), 11. (De nuestro enviado especial, por teléfono.) «¿Por qué a ti, hijo mío?», repetía sollozando el padre del policía armado don Félix García Alonso, mientras el cadáver de su hijo era sepultado, a la una de esta tarde, en el pueblo natal. Era la misma pregunta que se leía en los ojos llorosos de los habitantes de Robledo de Corpes, que asistieron en su casi totalidad, y en los tensos rostros de los compañeros del policía asesinado. Esta humilde aldea serrana, situada a casi 1.200 metros de altitud, en plena zona de la pizarra, ha visto hoy casi quintuplicada su población durante el entierro del policía asesinado.

TRASLADO.—El cadáver de don Félix García fue trasladado anoche, a la una de la madrugada, a la residencia de la Seguridad Social de Guadalajara para practicarle la autopsia, y a las cinco y media de la mañana llegaba a Robledo de Corpes. A pesar de que los propios hermanos de la víctima nos señalaban esta madrugada como hora para el entierro las cuatro de la tarde de hoy, éste se ha efectuado a las doce en punto. Han asistido los gobernadores civiles de Madrid y Guadalajara, señores Rosón y Domínguez, que también estaban anoche en la residencia, a la llegada del cadáver, el director general de Seguridad, don Mariano Nicolás, Inspector de la Policía Armada, general Timón de Lara, y numerosos jefes, oficiales y com-

pañeros de Cuerpo y de unidad del infortunado policía. La humilde iglesia parroquial resultaba insuficiente para acoger los asistentes al funeral, que fue oficiado por el capellán de la Policía Armada, asistido del párroco y otros sacerdotes.

CONDECORACION.—Al finalizar la ceremonia le fueron impuestas al féretro la medalla de oro al Mérito Policial, que prendió el director general de Seguridad, y la cruz con distintivo rojo de la Guardia Civil, que impuso el coronel jefe del Tercio de Guadalajara, don Fernando Bouso. El féretro, que iba envuelto en la bandera nacional, fue llevado a hombros al cementerio, distante un kilómetro, por los compañeros. Numerosas coronas, portadas por policías, le precedían. A lo largo del recorrido sólo se oían los cánticos litúrgicos y los desgarrados sollozos de los hermanos. El padre, hombre de piel curtida y traje de pana, caminaba en silencio, vencido por el dolor y sólo en los últimos momentos, cuando el cadáver de su hijo recibía las primeras paletadas de tierra húmeda y arcillosa, se derrumbó moralmente, abrazado a sus restantes hijos. Aquí no hubo aplausos al cadáver ni gritos o gestos inoportunos, ni hubo más cánticos que los religiosos y el himno de la Policía Armada, que entonaron los jefes y compañeros de don Félix García Alonso con los rostros endurecidos y las manos crispadas. A las dos de la tarde, Robledo de Corpes volvía a la normalidad. Sólo el padre de don Félix García Alonso seguía preguntándose con aire ausente, apoyado en su otro hijo varón: «¿Por qué a ti, hijo mío?» Era la misma pregunta que nos hacíamos todos.— Luis MONJE CIRUELO.

Pésame de los Reyes

Sus Majestades los Reyes Don Juan Carlos y Doña Sofía han enviado un telegrama de pésame a los familiares del policía armado don Félix García Alonso.

El telegrama ha sido enviado al ministro del Interior, señor Martín Villa, para que lo haga llegar a los padres y familia de la víctima. El texto es el siguiente:

«Deseamos haga llegar nuestro más sentido pésame a familia policía armada don Félix García Alonso, así como pronto restablecimiento de don Manuel Vázquez Blanco.—Juan Carlos y Sofía.

Monseñor Iniesta condena el atentado

El obispo auxiliar de Madrid, monseñor Iniesta, ha enviado un telegrama al ministro del Interior cuyo texto dice:

«Profundamente dolorido por salvaje atentado contra Fuerzas Públicas, cometido en territorio y vicaría pastoral, expreso mi sincera condolencia, que ruego transmita igualmente familiares. Actos semejantes, siempre absolutamente reprobables, son

E. T. A. REIVINDICA EL ASESINATO DEL GUARDIA CIVIL

Bilbao, 11. (Efe.) E. T. A. militar ha reivindicado el atentado que costó la vida al sargento de la Guardia Civil retirado, José María Acedo Pandzo, en un comunicado que ha hecho llegar a diversos medios informativos del País Vasco.

En el comunicado señalan los de E. T. A. que han «ejecutado» al señor Acedo por su condición de miembro destacado del sistema represivo y por ser antivasco.

Finalmente, E. T. A. militar reafirma su voluntad de proseguir la lucha armada ofensiva en tanto el Estado español mantenga «su régimen de dictadura militar en Euzkadi y continúe impidiendo a los trabajadores vascos el acceso a alternativas de poder popular y nos garanticen un marco de democracia política autonómica.»

Por otra parte, en la mañana de hoy se le ha efectuado la autopsia al sargento retirado de la Guardia Civil, con el siguiente resultado:

«Herida de bala en la región retroauricular izquierda con orificio de salida por el pómulo derecho, herida de bala en hemitórax, así como heridas de bala en la zona infraclavicular, pierna izquierda y brazo derecho.»

Por lo que respecta a los funerales, la mujer del difunto no quiere que se celebren en Guipúzcoa y va a ser trasladado a su pueblo natal, Carmazona de Tera (Zamora), donde recibirá sepultura.

tanto más lamentables cuando España busca nuevos caminos de convivencia democrática y Fuerzas Públicas están haciendo tan admirable esfuerzo por renovar su imagen social, en cercanía y servicio pueblo español. Rezo muy especialmente por víctimas, familiares y paz sociedad española, deseando pronto restablecimiento herido.

Alberto Iniesta, obispo auxiliar en Vicaría Pastoral IV, Vallecas.»

El asesinato tiene el sello del G. R. A. P. O.

Aunque todavía ningún grupo político ha reivindicado la muerte del policía armado, en el atentado registrado el viernes en Vallecas contra una pareja de dicho Cuerpo, en medios bien informados se señala a Europa Press que las características del mismo son similares a otros actos terroristas semejantes protagonizados por el G. R. A. P. O.

No obstante, hasta el momento no se ha determinado oficialmente la identidad de los autores del atentado, ni su pertenencia o no a un grupo político.

El policía herido evoluciona favorablemente

Ayer, el estado del policía Manuel Vázquez Blanco, gravemente herido en el atentado perpetrado en Vallecas, evoluciona favorablemente, según se ha manifestado a Europa Press en fuentes autorizadas de la Residencia Sanitaria Francisco Franco, donde se halla internado desde ayer.

El portavoz de la clínica afirmó que hasta pasados cinco o seis días no se puede asegurar que la vida de Manuel Vázquez esté fuera de peligro, pero que si la evolución continúa como hasta la fecha, ello será posible.

El herido tiene el hígado y el pulmón atravesados por los disparos que le efectuó el asesino, por lo que existe todavía el peligro de que pueda producirse una hemorragia, en cuyo caso habría que someterle a una nueva intervención quirúrgica.

La víctima ha sido trasladada desde el servicio de urgencias hasta una habitación de las plantas superiores del hospital, donde se le atiende constantemente.

DELEGACION DE HACIENDA DE LA PROVINCIA DE MADRID

JUNTAS DE EVALUACION GLOBAL DEL IMPUESTO INDUSTRIAL-CUOTA POR BENEFICIOS

AVISO

A LAS ASOCIACIONES SOCIO-PROFESIONALES DE EMPRESARIOS

A los efectos de preparación y en su día remisión de lista de contribuyentes, ejercicio de 1977 de las Juntas de Evaluación Global del Impuesto Industrial-Cuota por Beneficios, a que se refiere la Orden de 26 de Enero de 1978, se ruega a todos los promotores o directivos de las Asociaciones Socio-Profesionales de EMPRESARIOS legalmente constituidas, se presenten, por sí o persona debidamente autorizada, en horas hábiles y hasta el día 17 del presente mes, en esta Delegación de Hacienda, calle Guzmán el Bueno, nº 139, planta 2ª, Sección de Empresas Individuales, Negociado de Censos.